
安芸市からの要望（水産振興部関係）の概要 

 

１ 日 時 平成 24 年 8月 1 日（火）9：25～ 

 

２ 場 所 水産振興部長室 

 

３ 出席者 安芸市：松本賢治市長、米田佐代子市議会議長ほか 

      高知県：東好男水産振興部長ほか 

 

４ 要望と回答（意見交換）の概要 

 

【要望】 

 ○穴内漁港海岸の整備について 

  ・穴内漁港海岸を県管理海岸とすること 

 ○安芸漁港の整備について 

  ・防災拠点漁港として緊急支援物資等の搬入・搬出の役割を担うため、防波堤等を粘り強い

構造として改良すること 

 

【回答】 

 ○穴内漁港海岸の整備について 

  ・1 種漁港は漁港漁場整備法に基づき市町村が管理することとなっている。 

  ・漁港を廃止し、県管理海岸にする方法もあるが、適化法や財産処分等あることから、全国

的にも事例はほとんどなく難しい。 

  ・県管理の安芸漁港に繰り入れする方法もあるが、ハードルが高い。 

  ・事務レベルで水産庁に趣旨を伝え、対応を考えていきたい。 

 ○安芸漁港の整備について 

  ・本年度から耐震強化岸壁の整備に着手しており、引き続き必要な防波堤の強化もできる限

り速やかに実施していく。 

   


